

Direction des services professionnels

**DESTINATAIRES :** Gestionnaires du CISSS des Laurentides

**EXPÉDITEUR:** Alain Paradis, chargé de projet dépistage - DSP

**DATE :** 5 novembre 2020

**OBJET :** **LES RÉSULTATS NÉGATIFS DE DÉPISTAGE DE LA COVID-19  
DU PERSONNEL MAINTENANT PAR MESSAGERIE TEXTE**

---

Jusqu'ici transmis par courriel, les résultats négatifs de test de dépistage de la COVID-19 pour le personnel se fera maintenant par messagerie texte, pour les personnes ayant un cellulaire.

La transmission texto facilitera le travail des équipes en automatisant la démarche. Ce mode de communication rejoint celui déjà utilisé pour la population qui recevait depuis quelques semaines les résultats négatifs de cette façon. Les résultats du personnel ont été intégrés en deuxième temps puisque la transmission courriel en place répondait bien aux délais attendus. Le personnel continuera de recevoir un appel si leur test de dépistage s'avère positif.

Nous en profitons pour remercier le Service de santé, sécurité et mieux-être pour leur collaboration, Optilab, la Direction des services professionnels ainsi que la Direction des ressources informationnelles.